



## Grüne Oase statt Plumpsklo hinterm Haus



### Neuer Innenhof feierlich eingeweiht

Kurz vor den Sommerferien durften wir endlich sehen, dass in wochenlanger Arbeit aus dem unansehnlichen Hinterhof beider Schulen ein gemütlicher Ort zum Lernen und Feiern gestaltet worden war. Den unermüdlichen Bauarbeitern gebührt ein herzliches Dankeschön. Unsere AG Biologie hat schon Pläne entworfen, wie sie im neuen Schuljahr für eine bunte Blütenpracht sorgen wird, so dass unsere künftigen Schulfeste und Veranstaltungen oder Unterrichtsstunden im Grünen stattfinden können.



### Gemeinsames Programm beider Schulen als Dankeschön

Alle am Bau Beteiligten und Verantwortlichen, die zur Einweihung gekommen waren, wurden mit einem kleinen Programm und einem leckeren Frühstück überrascht.

So zeigten die Schüler und Lehrer beider Schulen ihre Freude über diese neue Möglichkeit, den Schulalltag zu beleben. So gar unser Oberbürgermeister ließ es sich nicht nehmen, das

Bauwerk persönlich zu begutachten. Man kann kaum glauben, dass unsere Schule schon fast 110 Jahre alt sein soll, denn immer mehr wird sie zu einem ganz modernen Lernort.